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Romains 7 .1-6  Ignorez-vous, frères,-car je parle à des gens qui connaissent  
la loi,- que la loi exerce son pouvoir sur l'homme aussi longtemps qu'il vit ?  
Ainsi, une femme mariée est liée par la loi à son mari tant qu'il est vivant;  
mais si le mari meurt, elle est dégagée de la loi qui la liait à son mari. Si  
donc, du vivant de son mari, elle devient la femme d'un autre homme, elle  
sera appelée adultère; mais si le mari meurt, elle est affranchie de la loi, de  
sorte qu'elle n'est point adultère en devenant la femme d'un autre. De même,  
mes frères, vous aussi vous avez été, par le corps de Christ, mis à mort en ce  
qui concerne la loi,  pour que vous apparteniez à un autre, à celui qui est  
ressuscité  des  morts,  afin  que  nous  portions  des  fruits  pour  Dieu.  Car, 
lorsque nous étions dans la chair, les passions des péchés provoquées par la  
loi agissaient dans nos membres, de sorte que nous portions des fruits pour la  
mort. Mais maintenant, nous avons été dégagés de la loi, étant morts à cette  
loi  sous laquelle  nous étions  retenus,  de sorte  que nous servons  dans un  
esprit nouveau, et non selon la lettre qui a vieilli. 

Ecoutons ce que le prophète de Dieu dit à ce sujet.
Ne jugez  pas  jamais  votre  vie  par  combien  de  puissance  vous  avez  pour 

accomplir des  miracles ; ne vous jugez pas non plus par la connaissance de la 
Parole que vous avez, mais jugez vous toujours…Regardez en arrière et faites 
l’inventaire du genre de fruits  que  votre  vie  porte  présentement .  Voyez ? 
Reflétez la vie chrétienne. [1]

Priez Dieu qu’Il laisse la Lumière croître en vous, de manière  que vous soyez 
un  serviteur  de  Dieu  obéissant,  et  que  les  fruits  de  l’Esprit  restent  pour 
toujours dans votre vie. C’est cela une vie digne de l’Evangile.

 La seule manière pour vous de vivre une vie digne de l’Evangile  est de 
laisser l’Evangile  Lui-même, chaque fragment de l’Evangile  entrer en vous et  
refléter Ses promesses de sorte qu’elles puissent être confirmées. Laissez Dieu 
vivre  en  vous  pour  qu’Il  confirme  les  promesses  faites  pour  ce  jour. 
Exactement comme Jésus dit à Jean: “Faisons ainsi, Jean, car nous sommes les 
messagers de ce jour, et nous devons accomplir tout ce qui est juste”. (Matt. 3:13-
17). Si nous sommes les chrétiens d’aujourd’hui, laissons entrer Jésus-Christ 
dans notre cœur. Il est la Parole. N’en rejetez pas la moindre partie, mais dites 
«C’est la Vérité!». Et mettez-La dans votre cœur, et alors, observez le fruit de 
l’Esprit en vous, comment Il accomplira chaque promesse qu’Il a faite dans la 
Bible.  Dieu veut accomplir Sa Parole, mais Il n’a pas d’autres mains que les 
miennes et les vôtres. Il n’a pas d’autres yeux que les miens et les vôtres, Il n’a 
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pas d’autre langue que la mienne et la vôtre. “Je suis le Cep, et vous êtes les  
sarments”(Jn. 15:1-7). Ce sont les sarments qui portent le fruit. Le Cep, 
Lui, donne la force au sarment. Voilà une vie digne. [2]

Les fruits de l’Esprit aujourd’hui, c’est l’amour, la joie, la foi, la 
longanimité, la douceur, la gentillesse, la patience, tous surnaturels… (Gal. 
5:22-23). [3]

‘’ Heureux l'homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants, Qui ne 
s'arrête pas sur la voie des pécheurs, Et qui ne s'assied pas en compagnie des  
moqueurs…’’ Psaumes 1.

Il porte Ses fruits en sa saison (Ps 1.3 ; Gen. 1.11) produisant ses fruits. 
Quels fruits ? Les fruits de quoi ?  Ses fruits, de quels fruits s’agit-il ?  Ses 
fruits à Lui. De quels fruits s’agit-il ? La Bible. Voyez-vous ? Tout est ici, 
le  fruit :  l’amour,  c´est  ici  dans  la  Bible ;  la  joie,  ici  dans  la  Bible ;  la 
puissance ; le Saint-Esprit, toutes ces choses sont ici ; la guérison divine, les 
promesses de Dieu. Voila les fruits. Le voici et s’il est planté dans Ceci, Ceci 
est planté dans la bonne terre (Matt 13.23),  dans la foi, qu’est-ce que cela 
produit ?  La foi  l’amène à la croissance. Amen!  Elle fait  croître.  Voyez-
vous ?  C’est  cela,  elle  fait  pousser.  Certainement.  Il  sera  comme  un arbre 
planté près des courants d’eau, portant Ses fruits en sa saison. 

Donc, quelle sorte de fruit produira-t-il ? Jean 14.12. Jésus a dit, ‘’ Celui 
qui croit en moi, les œuvres que je fais il les fera aussi…’’ Pourquoi ?  La 
même Parole est en lui. Il est la Parole. Est-ce vrai ? ‘’ Et si vous demeurez 
en Moi et que Ma Parole demeure en vous, demandez ce que vous voudrez.’’ 
(St Jean 15.7)  

Qu’est- ce que les courants d’eau ? Les neuf dons de l’Esprit (I Cor 12. 4-
11),  les  courants  d’une  eau,  un  Esprit-  une  eau,  mais  provenant  de  neuf 
ressources différentes. Les courants d’eau, voyez, les courants d’eau. ‘’ ... il  
portera ses fruits…(le fruit de l’Esprit)…en sa saison ;  dont le feuillage ne  
flétrit pas et tout ce qu´il fait lui réussit’’ (Psaume 1 .3). [4]

La vraie vigne et la fausse vigne, elles avaient toutes les deux la même 
onction. L'eau est tombée sur les deux. (Matt. 5:43-45). Ce n'est pas étonnant 
qu'Il nous ait prévenus que « ça séduirait même les Élus, si c'était possible 
(Matt. 24:24).

Remarquez, elles ont la même apparence. Elles ont la même onction. Mais 
remarquez: « C'est à leur fruit... » (Matt. 7:15-20) Comment savez-vous que 
ce n'est pas une orange? Parce qu'elle produit un pamplemousse. Cette tige-là, 
elle va bien, elle vit  dans l'arbre, mais  elle produit du pamplemousse.  Elle 
n'est pas comme celle du début. Et si une église dit qu'ils « croient que Jésus-
Christ est le même hier, aujourd'hui et pour toujours », et qu'ils  renient Sa 
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puissance, renient Ses œuvres,  renient Sa Parole…  L'Église qui croit en 
Jésus-Christ fera les œuvres de Jésus-Christ, elle aura la Vie de Jésus-
Christ. La Vie aura beau se déverser en elle, mais si elle n'est pas prédestinée 
depuis les racines, elle portera du pamplemousse à tous les coups, ou quelque 
chose d'autre.  Mais s'il s'agit de la Vie prédestinée dans les racines, elle 
produira Jésus-Christ, le même hier, aujourd'hui et pour toujours, si c'est la 
Parole qui monte à travers la Racine. Et Il est la Racine, le commencement du 
temps.

Remarquez,  mais  c'est  à  ce  qu'ils  produisent  qu'on  reconnaît  la 
différence. « C'est à leur fruit », a dit Jésus, « que vous les reconnaîtrez. » 
« On ne cueille pas des raisins sur des chardons », même si le chardon est  
dans la vigne. Ça, c'est possible, mais c'est au fruit qu'on saura. Le fruit, c'est  
quoi?  La  Parole,  le  fruit  pour  la  saison.   Voilà  ce  que  c'est,  leur 
enseignement. L'enseignement de quoi? L'enseignement de la saison, l'heure 
qu'il est. Une doctrine dénominationnelle, la doctrine de l'homme,  ou bien la 
Parole de Dieu pour la saison?

Balaam,  oint  du  même  Esprit  qui  était  sur  Moïse.  Quelle  était  la 
différence? L'enseignement de Moïse était parfait. La Bible dit ici, dans II 
Pierre, que c'était « l'enseignement de Balaam » qu'Israël avait accepté, que 
Dieu n'a jamais pardonné. Un péché impardonnable! (Nombres 25:1-5). Dieu 
n´a sauvé aucun d'entre eux bien qu'ils aient reçu les bénédictions de Dieu, et 
qu'ils aient vu la main de Dieu agir à travers  ce prophète puissant, et qu'ils  
aient vu tout ça parfaitement confirmé par Dieu. Et, un autre prophète s'est  
présenté là avec un enseignement contraire, et il s'est opposé à Moïse, et il a 
essayé  de  prouver  au  peuple  que  Moïse  avait  tort. (Nombres  16:1-35) Et 
Dathan,  Koré et  beaucoup d'entre eux ont  été d'accord avec lui,  et  ils  ont  
enseigné  aux enfants  d'Israël  à  commettre  la  fornication, à  suivre  son 
organisation qui enseigne que nous sommes tous pareils; « Que nous soyons 
méthodistes,  baptistes,  presbytériens,  pentecôtistes,  ou  quoi  encore,  nous 
sommes tous pareils. » Nous ne sommes pas pareils! Vous êtes un peuple à 
part, saint pour le Seigneur, consacré à la Parole et à l'Esprit de Dieu, afin de 
porter le fruit de Sa promesse pour ce jour-ci. Et vous ne faites pas partie 
d'eux.

Donc,  l'enseignement de Balaam… Pas la prophétie de Balaam, ça, 
c'était  très  bien,  ça,  c'était  Dieu.  Combien  le  croient?  La  prophétie  de 
Balaam était tout à fait exacte parce qu'il ne pouvait rien dire d'autre; l'onction 
de Dieu n'aurait rien dit d'autre. Et Dieu l'a confirmée en prouvant que c'était  
la Vérité. Mais c'était l'enseignement de Balaam. Maintenant, comparez ça 
à Matthieu 24:24. Des oints, mais leur enseignement est faux. Les trinités, et 
toutes les choses du genre; faux, antichrist! [5]
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C’était  ainsi  quand Jésus  était  venu.  Aux jours  de  Jésus,  ces  hommes 
connaissaient  la  Parole  de  Dieu  juste  littéralement.  N’est-ce  pas? 
Certainement. Mais ils ignoraient Qui Il était lorsqu’ils avaient vu Dieu sur 
les ailes d’une colombe (St. Jean 1:29-34) accomplir et faire exactement ce 
qu’Il avait dit qu’Il ferait. Et Il a fait exactement ce que la Parole disait. «Si je  
ne fais pas les œuvres de Mon Père alors ne me croyez pas.»  (Jean 10:37-
38). Mais Il a fait exactement ce que la Parole disait qu’Il ferait. Et ils étaient 
des scientifiques en ce temps-là, mais scientifiquement ignorants pour pécher 
volontairement.

La convoitise les avait aveuglés. Ils ont besoin de la Parole de Dieu pour 
leur  montrer  leur  nudité.  Dans  Apocalypse  3  il  est  dit:  «Je  te  conseille  
d’acheter de Moi un collyre afin que tes yeux puissent être ouverts afin que tu  
puisses voir ta nudité.» (Apo. 3:18). 

Le collyre,  c’est  la  Parole  de  Dieu,  la  guérison  des  yeux,  qui  vous 
conduit hors des choses naturelles du monde pour vous faire entrer dans Sa 
Présence ;  et  elle  vous  transforme  par  la  puissance  de  Dieu.  Alors,  vous 
voyez!  Vous dites: «Auparavant,  j’étais perdu, maintenant  je suis retrouvé. 
J’étais aveugle, mais maintenant je vois. » Voyez, ça serait différent. C’est ce 
qu’est l’appel de l’église aujourd’hui, c’est: « Je te conseille d’acheter de Moi 
un collyre pour tes yeux, afin que tu puisses être oint avec Mon collyre, et 
alors tu verras «. 

Laissez le Saint-Esprit venir sur n’importe quelle personne qui a vraiment 
quelque  chose  là…  Une  guérison  vient  de  l’intérieur.  Laissez  cette 
guérison venir de l’Esprit qui est en vous. Si c’est un authentique Esprit 
oignant  la  Semence  authentique,  Il  ne  peut  rien  faire  d’autre  que 
produire un fils ou une fille de Dieu (Gal. 4:6). Mais l’Esprit authentique 
peut venir sur une – une semence de nielle des champs, la pluie peut tomber 
sur de la nielle des champs et cela la fera vivre juste de la même manière que  
lorsqu’elle tombe sur le blé et le fait vivre  (Matt. 5:43-45). « Mais à leurs 
fruits,  vous  les  reconnaîtrez.»  Vous  voyez?  Et  nous  sommes  un  arbre 
fruitier de Dieu portant Sa Parole. [6]

Regardez les pentecôtistes des années passées, comme ils n’arrêtaient pas 
de répéter  ça,  vous voyez,  et:  “Nous,  l’Église!  Nous,  l’Église!”.  L’Église, 
c’est le Corps de Christ. C’est un individu parmi d’autres individus qui est 
né dans le Royaume de Dieu (I Cor. 12:13).  Ça vient de l’intérieur. Ça se 
vit automatiquement.

Je veux dire vous ne demandez pas à un mouton de produire de la laine… 
ou de fabriquer de la laine.  Le mouton n’a pas à fabriquer de la laine. Il 
dirait: “Eh bien, mon maître veut que j’aie de la laine cette année. Je dois me  
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mettre au travail.” Non, tout ce qu’il a à faire, c’est de rester un mouton. 
C’est vrai. La laine poussera automatiquement… 

De même, il ne nous est pas demandé de fabriquer des fruits. Nous 
sommes sensés produire du fruit, porter des fruits. Voyez? Nous sommes 
sensés porter du fruit. Et, tant que vous êtes un arbre fruitier de Dieu, avec la 
Parole de Dieu, la Parole de Dieu se confirmera Elle-même. Il y aura du fruit 
tant que la Parole soit à l’intérieur. 

Jésus a dit: “Si vous demeurez en Moi,  et  que Ma Parole demeure en  
vous,  demandez  ce  que  vous  voudrez,  et  ce  sera  accordé.”  (St.  Jean 
15:7).Voyez?  Vous  ne  le  fabriquez  pas.  Vous  ne  vous  efforcez  pas  d’y 
arriver. C’est tout simplement là, et ça continue sans arrêt. 

 Donc,  les  autres,  ils  vont  tellement  loin  qu’ils  deviennent  fanatiques. 
Alors, ils vont de l’autre côté. Et ils pensent que, juste parce qu’ils sautent en 
l’air, ou qu’ils éprouvent une sensation ou une émotion quelconques, qu’ils  
parlent en langues ou qu’ils ont donné une prophétie qui s’est trouvée être 
juste,  ou quelque chose du genre,  ils  pensent  que c’est  Cela,  qu’ils  L’ont. 
Mais ce n’est pas ça.

Jésus a dit: “Plusieurs viendront à Moi ce jour-là, et ils diront: ‘Seigneur, 
n’ai-je  pas  prophétisé  par  Ton  Nom,  et  par  Ton  Nom  fait  beaucoup  de 
miracles et chassé des démons?’” Il a dit: “Retirez-vous, Je ne vous ai jamais  
connus.” (Matt. 7:21-23)  Voyez? Ce n’est pas ça. Ce n’est pas ça, mon ami. 

C’est pour cette raison que… Et, les langues, comme preuve? Je crois au 
parler en langues, mais je ne reconnais pas ça comme la seule preuve qu’on a  
le Saint-Esprit. Non, monsieur. C’est le fruit de l’Esprit qui est la preuve.

Voyez? Oui. Donc, vous voyez, c’est pour cette raison que j’ai exprimé 
mon désaccord avec le mouvement de pentecôte, quand ces frères disent: “Si 
un homme parle en langues, il a le Saint-Esprit.” Je ne suis pas d’accord. Ce 
n’est pas le signe qu’il a le Saint-Esprit. 

Voyez?  C’est  la  raison  pour  laquelle  j’ai  une  opinion  différente  du 
mouvement des frères pentecôtistes lorsqu´ils disent, ‘’ Si un homme parle en 
langues, il a le Saint-Esprit’’. Je le vois différemment. Cela n’est pas le signe 
qu’il a le Saint-Esprit.  J’ai entendu des démons parler en langues à toute 
vitesse, boire du sang dans un crâne humain, et invoquer le diable.

J’ai vu des Indiens prendre des serpents et les enrouler autour d’eux,  là  
dans la danse de la pluie, là-bas en Arizona; je les ai vus tenir leurs mains en 
l’air comme ça et courir partout. Le sorcier est arrivé, il se donnait des coups  
de lance. Et il a déposé là un crayon qui a écrit en langues inconnues et il en a 
donné l’interprétation. Voyez? Alors, non, ne venez pas me raconter ça. Je 
suis trop vieux pour ça. 

Donc, le fruit de l’Esprit est (la preuve)… Jésus a dit: “C’est à leurs 
fruits,”  pas à leurs langues ou à leurs émotions, mais “c’est à leur fruit 
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que vous les reconnaîtrez.” Voyez? Alors, c’est ça le fruit de l’Esprit (Eph.  
5:8-10). 

C’est Dieu, qui Se dévoile dans l’humilité, dans la douceur, et chaque 
jour pareil (II Tim. 2:24-26). Il y a quelque chose de spécial chez l´homme 
qui reste tout le temps fidèle à la Parole. Chaque fois qu’il voit la Parole, il 
dit “amen” (II Cor. 1:20)  à Cela, peu importe ce que les autres disent.  Il 
croit la Parole, vous voyez. Bien. Voyez? [7]

Si  un  homme  ne naît  de  nouveau  (Jean  3:1-8 )…  lorsqu’il  est  né de 
nouveau la Vie  de Dieu demeure  en lui.  Ensuite,  les fruits  de l’Esprit 
suivent, c’est l’amour, la paix, la joie, la longanimité, la bonté, la douceur, 
la gentillesse, la patience. Il est une nouvelle créature en Christ Jésus (II Cor 
5.17).  Il est une partie de Dieu, un fils de Dieu. Comme Dieu, il ne peut 
plus mourir. Il a la Vie immortelle et Eternelle, et il ne peut mourir. Jésus a 
dit : « Celui qui écoute ma Parole et croit  en Celui qui m’a envoyé a (au  
temps présent) la vie Eternelle et ne passera jamais en jugement, mais est  
passé de la mort à la Vie. » (Jn 5. 24) [8]

Quand vous êtes nés de nouveau, Dieu vous confirme. C’est de cette 
façon que Dieu confirme toute Sa nature. Comment? Par leurs fruits. C’est 
de la façon qu’Il confirme Son ministère. C’est juste. Tous Ses serviteurs 
sont confirmés de la même façon qu’Il confirme la nature. Comment savez-
vous  que  c’est  un  arbre  à  pêches?  C’est  parce  qu’il  produit  des  pêches. 
Comment  savez-vous  que  c’est  un  pommier?  Il  produit  des  pommes. 
Comment  savez-vous  que  c’est  un  chrétien?  Des  signes  de  chrétien 
sortent de lui ; il produit une vie de chrétien. Comment savez-vous qu’il est 
un  docteur?  La  Parole  vient  de  Lui.  Comment  savez-vous  qu’il  est  un 
prophète? La Parole vient à travers lui, avec témoignage, confirmée. Elle se 
prouve elle-même. Comment en vient-il là?  Quand il meurt et devient un 
(Jean  12.  24-25) C’est  juste.  Quand  nous  mourons  et  devenons  une 
nouvelle créature en Christ Jésus. (Gal.5:16-17), Cela vient à nous par 
notre appel et nous demeurons avec notre appel. Les fruits de l’Esprit nous 
suivent quand nous sommes Ses serviteurs. Comment savez-vous que c’est un 
pêcher?  Il  a  des  pêches.  Comment  savez-vous qu’il  est  un chrétien?  Il  se 
comporte comme Christ, il marche comme Christ, il parle comme Christ, 
il vit comme Christ, au-dessus du péché, victorieux. Dit-il de ce qu´il fait : 
« Voyez ce que j’ai fait » ? Christ ne fit pas cela. Il donnait toute la louange 
au  Père. (Jn  8:28,50-54).  C’est  juste.  C’est  de  cette  façon  qu’on  le 
reconnaît. Par leurs fruits vous les reconnaîtrez. [9]

Il n’y a plus rien dans la Bible comme ‘évidence du Saint-Esprit’, excepté 
les fruits de l'Esprit. Trouvez un passage où Jésus a dit cela. Oui, monsieur, 
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l'évidence du Saint-Esprit est le fruit de votre Esprit. Jésus l'a dit: «C'est à 
leur fruit que vous les reconnaîtrez.» Et le fruit de l'Esprit, c'est: l'amour, la 
joie, la paix, la longanimité, la bonté, la paix, la bienveillance, la douceur.  
Mais le fruit de l'ennemi, c'est l'hostilité, l'inimitié, la malice, les disputes,  
et tout le reste... voilà les fruits de l'ennemi. Vous pouvez donc juger par 
votre manière de vivre, en considérant où vous en êtes avec Dieu. Si tout 
votre cœur est amoureux de Lui, et si vous L'aimez et si vous êtes bon, et 
vivez avec Lui chaque jour, vous savez que vous êtes passé de la mort à la 
Vie (I Jean 3:14). Si c’est ne pas  le cas,  si vous vivez autrement,  vous êtes 
tout  simplement  en  train  d'imiter  un  chrétien.  C'est  vrai!  Et  toutes  les  
imitations charnelles seront certainement dévoilées, nous savons cela.

Ne menez donc pas ce genre de vie; vous ne devez pas le faire. Pourquoi 
accepteriez-vous un substitut alors que tous les Cieux là-haut sont pleins 
de bonnes choses  et  de choses  réelles?  Certainement! Laissez-moi  avoir 
Dieu, voilà ce que je veux. Amen! [10]

Remarquez  bien  maintenant.   Comme  la  première  fois,  lorsqu´Il  a 
commencé la première église qui a été dévorée par le hasil Romain (le jelek,  
et ainsi de suite, Joël 1.4), Il a commencé avec la justification par la foi. Au 
17ème chapitre de  Saint Jean, Jésus dit, au verset 17 ; « Père, sanctifie-les par 
la Vérité,  Ta Parole est  la Vérité’’.   La deuxième œuvre de grâce était  la  
sanctification (de l’église, Ro. 6. 20-22). La sanctification était venue après la 
justification.  Apres qu’ils ont été sanctifiés, Il leur a dit de rester dans la Cité 
de Jérusalem (Luc 24. 49) jusqu’à ce qu’ils soient remplis de la puissance d’en 
haut ; c’est là qu’Il  a donné naissance à l’Arbre, le Saint-Esprit, la Pentecôte. 
La justification, la sanctification et le baptême du Saint-Esprit et ensuite 
Christ vient demeurer dedans afin de produire les fruits. Amen. [11]

Les pharisiens, les sadducéens, des grands hommes, des hommes saints, 
des hommes bons, des hommes de bien et des hommes humbles, ils avaient  
apparemment plus de fruits de l’Esprit que ce que Jésus ne présentait. Mais 
quelle était Sa preuve?  La Parole était en Lui, la Parole promise du jour 
vivait  au travers  de  Lui.  Il  a  dit, ‘’  Qui  d’entre  vous  me  convaincra  de 
péché ? Qui d’entre vous dira que ce que J’ai déclaré ne s’est pas réalisé ?’’ 
Car Il  a montré qu’Il  était  un Nazaréen, une personne mise à part  pour le  
Seigneur, Il était le Seigneur même dans  la chair. [12]

Aviez-vous déjà noté que votre prêtre ressemble à cela ? Maintenant, où 
est le fruit de l’Esprit. Voyez ? Ce n’est pas le parler en langues, ce n’est pas 
danser  dans  l’Esprit,  ce  n’est  pas  joindre  l’église,  non pas  par  le  fruit  de 
l’Esprit  (la  science  chrétienne  peut   facilement  surpasser  n’importe  lequel 
d’entre vous en cela, voyez, tout en niant même la divinité de Jésus-Christ.) 
Non, ce n’est pas cela. Mais c’est la Parole vivante! C’est ça. S’ils avaient 
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seulement  prêté  attention !  Il  était  le  Messie.  Il  était  la  Parole  vivante, 
manifestée. Et un homme ou une femme qui a l’Esprit de Dieu en lui, ils vivent 
cette Parole ; la Parole vit et se manifeste en eux. C’est le battement de cœur 
des prédestinés, car la Parole du Seigneur vient à eux, et ils sont la Parole 
pour les gens. Des lettres écrites, lues de tous les hommes  (II Cor. 3.1-3). Pas 
vrai? Le Troisième Pull pourrait-il avoir commencé? [13]

Quel est le fruit de l’Esprit ? La manifestation de la Parole promise. S’ils 
s´étaient seulement arrêtés pour  regarder ! Il n’avait pas les choses qu’ils avaient 
comme le fruit de l’Esprit ou autre chose. Mais la Parole promise de ce jour-la 
se manifestait, c’était exactement la Lumière de l’heure. (Psaume 119.105). 
C’était cela. 

Peu importe votre instruction, comment et combien vous parlez en langues, 
combien aimable, gentil ou tout ce que vous êtes, à moins que vous acceptiez la 
Parole de l’heure quand Elle est manifestée devant vous (Eph. 1. 13-14), vous 
êtes dans le même problème [14] 

Je Te prie Père, maintenant, que Tu les gardes par Ta Grâce jusqu'au grand 
jour, qui peut être demain. ils devront se tenir dans la Présence de Dieu. Peu 
importe ce qu'ils ont fait: ils peuvent être si véridiques; ils peuvent être si loyaux; 
Ils peuvent s'habiller si décemment et se joindre à chaque église et être perdu. 
Nous n'apportons rien dans nos mains. Il n'y a rien que nous puissions faire pour 
mériter quoi que ce soit.  Nous faisons simplement confiance à Ta Grâce. Et 
quand nous faisons cela, alors notre vie est changée et nous portons les fruits 
de Christ. [15]

Références:
[1] "Paul, prisonnier de Jésus Christ" (17-07-63), pg. 8 / [2] "Votre vie est-elle digne de 
l’Evangile?" (30-06-63E), par. 271-272 / [3] "Le son incertain" (18-12-60), par. 39 / 
[4] "Sagesse contre foi" (01-04-62), pg. 47,46 / [5] "Les oints du temps de la fin" (25-07-65M), 
par. 57-59, 67-71 /[6] "Puissance de la transformation" (31-10-65M), par. 272-276 / [7] "Dieu 
se cache et se révèle dans la simplicité" (17-03-63M), pg. 38-39 / [8] "Tenez-vous tranquille " 
(18-05-57), par. 41 / [9] "Vous devez naitre de nouveau " (31-12-61M), par. 187 / 
[10] "Hébreux, Ch. 6, pt. 2" (08-09-57E),par. 495-496 / [11] "La restauration de l’arbre de 
l’Epouse" (22-04-62), pg. 68 / [12] "La Parole de Dieu appelle a une séparation totale" (21-01-
64), par. 66-67 /[13] "Les âmes qui sont maintenant  en prison " (10-11-63M), pg. 50-51 / 
[14] "Le paradoxe"(06-02-64B), par. 231-232 / [15] "Il y a ici un plus grand que Salomon " 
(25-06-58), par. 56

Pierre de construction Spirituelle N° 147, tirée de la Parole Révélée de cette heure,  
rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Allemagne,
www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06
Il y a quelqu’un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences 
seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu’à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. 
Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]

8


